

VIII Subida SAN ISIDRO



Villa de Breña Alta

CAMPEONATO DE CANARIAS DE MONTAÑA

CAMPEONATO PROVINCIAL DE S/C DE TENERIFE DE MONTAÑA / CAMPEONATO DE LA PALMA DE MONTAÑA



NP 6/25 | VIII Subida San Isidro
El Muro Racing

Celebrada la primera jornada de la VIII Subida San Isidro



28/3/2025

Los bajos de la Plaza Bujaz en San Pedro, un año más, han acogido las verificaciones previas de la Subida San Isidro. Con la prueba que organiza El Muro Racing comienza este sábado el regional, el provincial y el insular en la especialidad de montaña.

Ayuntamiento de la
Villa de Breña Alta



La octava edición de la Subida San Isidro ha comenzado este viernes 28 de marzo con las verificaciones administrativas y técnicas celebradas en los bajos de la Plaza Bujaz de San Pedro, en Breña Alta.



Es el primer paso de un fin de semana que promete emociones fuertes en esta rampa que alza el telón en el campeonato regional, provincial e insular de montaña, lo que ha permitido que sean más de 60 los equipos inscritos en una prueba que El Muro Racing, en colaboración con sus patrocinadores, ha vuelto a hacer realidad.

Después de las verificaciones, un total de tres equipos han causado baja. Son los siguientes: Melián Pérez Brito (Peugeot 205 GTI nº 48), José Roberto Lorenzo-Roberto Lorenzo (Opel Corsa nº 202) y Alberto Pérez Brito-Francisco Pérez (Citroën Saxo VTS nº 302).

Como ha venido indicando El Muro Racing, la carretera se cortará al tráfico a las 9:15 h. A las 10:00 h comenzará la manga de entrenamientos libres, sesión que dará paso a los entrenamientos oficiales y, sobre todo, a las carreras uno y dos que determinarán la clasificación final de esta prueba.

Por otro lado, la organización quiere reforzar su mensaje de seguridad. Solicita a los aficionados su colaboración; para ellos se ha dispuesto una serie de zonas de público para ajustarse, al máximo, a las medidas estipuladas. El Muro Racing recuerda que, si no se dan las circunstancias idóneas, la manga puede retrasarse, detenerse o, incluso, cancelarse.

La VIII Subida San Isidro cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Ayuntamiento de la Villa de Breña Alta, Gobierno de Canarias, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

